Busca MC candidato tras el fiasco de Samuel

Ante la necesidad de un abanderado presidencial, un ala naranja busca un plan B con el impulso a Patricia Mercado.

JORGE ÁLVAREZ MAYNEZ Coordinador de precampaña

"Si con esto el PRIAN piensa que se van a quedar solos en la boleta entre ellos y Morena están muy equivocados"

Grupos en MC van por impulsar un plan B para 2024

Un ala del partido busca convencer a Patricia Mercado; diputado continúa gira de Samuel

A pocas horas del anuncio de García Sepúlveda, se han barajado nombres como el de Dante Delgado, quien ha dicho que tomaría la candidatura "en un caso extraordinario". También se ha mencionado a Jorge Álvarez Máynez e incluso se ha hablado de Mariana Rodríguez, esposa del mandatario neolonés.

Para los emecistas, postular a algunos de los dos primeros no sería congruente con la máxima de que MC quiere en la candidatura presidencial a un perfil alejado de la vieja política, mientras que Mariana no cumple el requisito de edad mínima para postularse a la Presidencia, que es de 35 años.

Por lo anterior, se ha considerado que Patricia Mercado Castro es una buena opción, pues sus cargos como exsecretaria de Gobierno del Distrito Federal, actual senadora de la República, e incluso haber sido ya candidata presidencial, le dan la experiencia para participar en la justa por el Poder Ejecutivo, sin contar que tiene una agenda progresista, que le daría fortaleza en una batalla que se antoja entre mujeres.

El ala naranja que apoya a Mer-

ANTONIO LÓPEZ

-nacion@eluniversal.c

El regreso de Samuel García al gobierno de Nuevo León, dio paso al nacimiento de un plan B en Movimiento Ciudadano (MC), en torno a quién será su candidato presidencial.

EL UNIVERSAL

Fuentes de ese instituto político confirmaron a EL UNIVERSAL que existe un ala que está impulsando a Patricia Mercado como la sustituta del neoleonés para la contienda por la silla del Ejecutivo en 2024.

En tanto, el coordinador de precampaña de Samuel García, el diputado Jorge Álvarez Máynez, encabezó la gira que éste tenía prevista en Guanajuato y a la que finalmente no asistió. Enfundado en unos tenis fluorescentes de color naranja, Álvarez Maynez aseguró que los fosfo

fosfo siguen y advirtió que el PRI y el PAN se quedarán con las ganas de que sólo haya dos opciones en las boletas presidenciales de 2024.

Barajan nombres



El Universal Sección: Portada, Nación 2023-12-03 03:53:24

396 cm2

Página: 1,4

\$50,692.28

2/3

cado Castro ya analizó la posibilidad legal de la candidatura, pues la ley electoral permite a diputados y senadores ser candidatos a la Presidencia sin necesidad de pedir licencia, mientras que en el caso de Samuel, ocupar un cargo ejecutivo le impide participar en la contienda, a menos que pida licencia seis meses antes del día de la elección, fecha que venció este domingo.

En este momento, MC está en un impasse sobre su candidatura, pues se quedó sin fichas al rasurar de la contienda interna a todos los aspirantes a la precandidatura.

El 12 de noviembre, la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos de MC, a cargo de la diputada federal Julieta Macías Rábago, determinó designar a Samuel García como precandidato único, a pesar de que fueron ocho personas las que se registraron al proceso.

Entonces, además de García Sepúlveda se registró la senadora Indira Kempis; la activista ambiental, Lorena Romo Vite, así como los ciudadanos Francisco Javier Rodriguez Espejel, Javier Gerardo Limones Cerniceros, Ana María Moreno Hernández, Benjamín Ruzek de Garay y Ernesto Sánchez Ruiz.

Con su eliminación el partido se quedó sin opciones y sin posibilidad alguna de registrar a alguien más, pues los plazos establecidos por el INE ya vencieron.

Asimismo, se analiza la viabilidad del alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Rojas, quien tampoco estaría impedido constitucionalmente, pero que ha rechazado con anterioridad contender por la Presidencia de la República.

En la búsqueda de una solución, la dirigencia nacional de MC aprovechará la sesión extraordinaria de su Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos, a realizarse este lunes, para determinar los pasos a seguir en la definición de su candidatura presidencial.

De acuerdo con fuentes del partido, la sesión, que encabezará Dante Delgado y reunirá a cerca de 500 militantes, es una asamblea estatutaria de protocolo que se realiza cada año; sin embargo, por la coyuntura del asunto, se tocará el tema de Nuevo León como prioritario. Finalmente, otro perfil que es impulsado, principalmente en los grupos de Jalisco y de Campeche, es el del senador Juan Zepeda, quien tiene presencia en el Estado de México, donde incluso compitió en 2017 como abanderado de Movimiento Ciudadano a la gubernatura ●

8

DEPSONAS

se registraron al proceso de MC para elegir a su precandidato presidencial.





EL UNIVERSAL

La trayectoria y la agenda de la senadora Patricia Mercado la vuelven una opción viable para MC.

